

Ressort: Entertainment

Nena: Ich bin eine erwachsene Frau mit jugendlichen Gefühlen

Berlin, 07.05.2015, 19:31 Uhr

GDN - Popsängerin Nena bezeichnet sich selbst als "eine erwachsene Frau mit jugendlichen Gefühlen". "Es gab Phasen in meinem Leben, da konnte ich das Wort erwachsen nicht aussprechen, weil ich überhaupt keinen Bezug dazu hatte", sagte die 55-Jährige im Interview mit der Zeitschrift "Für Sie".

"Das hat sich mittlerweile geändert." Reif für die Ehe sei jedoch noch nicht: "Hochzeit oder Hoch-Zeit? Ich kann durchaus nachvollziehen, dass zwei Menschen eine ewige Hoch-Zeit erleben wollen", so die Sängerin. "Auch ich habe mich dieser Idee nie strikt verweigert, aber zu heiraten war bisher für mich einfach nicht dran. Mein Mann und ich haben auch ohne Trauschein meistens Hoch-Zeit. Ich bleibe aber für alles offen, vielleicht bin ich ja nächstes Jahr reif für die Ehe."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-54205/nena-ich-bin-eine-erwachsene-frau-mit-jugendlichen-gefuehlen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com